

# *Academias de Ciencias de Cuba y Francia abren perspectivas para la cooperación bilateral*

---



**Academia de Ciencias**  
REPÚBLICA DE CUBA

La Habana, 14 abr (RHC) Promovido por las Academias de Ciencias de Francia y Cuba, ambas instituciones celebraron un encuentro que abre nuevas posibilidades para fortalecer la cooperación bilateral en disímiles esferas, incluido el intercambio de especialistas.

Así lo aseveraron a Granma Ismael Clark, presidente de la Academia de Ciencias de Cuba (ACC) y Sergio Pastrana, secretario de Relaciones Exteriores de esa institución, al valorar los resultados del Foro Franco Cubano de Ciencias, Tecnologías e Innovación, que durante tres días reunió en La Habana a reconocidos investigadores, académicos y directivos de centros científicos de los dos países.

Resaltaron la presencia de la doctora Catherine Bréchnignac, secretaria perpetua de la Academia de Ciencias de Francia y embajadora de la nación gala para la Ciencia, la Tecnología y la Innovación, quien de forma reiterada manifestó su admiración por los logros de Cuba en el sector y el interés de ampliar el abanico de temáticas donde trabajar con la Mayor de las Antillas.

También participaron en la cita distinguidos representantes de las principales entidades investigativas francesas, como el doctor Francois Guinot, presidente del Grupo Interacadémico para el Desarrollo

(GID); Thierry Damerval, director general del Instituto Nacional de Salud e Investigación Médica (IMSERM); la doctora Isabelle Perraud-Gaimé, microbióloga en el Instituto de Investigación para el Desarrollo (IRD); el doctor Jean–Pascal Le Franc, director de Programación del Centro Nacional de Estudios Espaciales (CNES), y el señor Dominique Martínez, director regional para el Caribe del Centro de Cooperación Internacional en Investigación Agronómica.

Según trascendió en el Foro, desde el 2016 hay una reanimación en la cooperación científica y tecnológica conjunta, básicamente en el campo de la salud y la biotecnología, desarrollo agrícola, transporte y la implementación de políticas medioambientales.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/127025-academias-de-ciencias-de-cuba-y-francia-abren-perspectivas-para-la-cooperacion-bilateral>



**Radio Habana Cuba**